

《单词百科:separable是什么意思?separable怎么发音?separable的解释和用法》

英语单词separable是什么意思?separable怎么读?separable怎么发音?简答网为您整理了separable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



separable怎么读

separable的读音:['sep ə r ə bl]

separable的意思

1、adj.可分离的, 可分的;

separable的近义词

1、**detachable** adj.可分开的, 可拆开的;

2、**discrete** adj.分离的, 不相关联的;分立式;非连续;

- 3、**dissociable** adj.可分离的，自相矛盾的，不爱交际的；
- 4、**distinguishable** adj.可区别的，可辨别的；可分辨；
- 5、**divisible** adj.可分开的，可除尽的；

separable的双语例句

- 1、This type of bearings is separable, which can only carry axial load.

是可分离型轴承，只能承受轴向载荷。

- 2、Thrust ball bearing is separable bearing and only can be subject to axial load.

推力球轴承为可分离型轴承，只能承受轴向载荷。

- 3、Character is not separable from physical form but is governed by it.

性格和外表是分不开的，而且观其形知其性。

- 4、The perceptron can only solve linearly separable problems.

感知机只能解决线性可分问题。

- 5、The siamese twins were not considered separable.

这对联体双胞胎被认为无法分开。

- 6、All terms and conditions of this Agreement are separable.

本协议所有的条款和协议是独立可分的。

- 7、The moral question is not entirely separable from the financial one.

道德问题和财政问题不能截然分开。

- 8、The phrasal verb ‘tear up’ is separable because you can say ‘She tore the letter up’ or ‘She tore up the letter’.

* tear up 是可以分开的短语动词，因为既可以说 She tore the letter up，又可以说 She tore up the letter。

- 9、The lower part of the pipe is separable from the upper part.

管子的下部可与上部分开.

10、Tapered roller bearing type code 30000, tapered roller bearings for the separable type bearings.

圆锥滚子轴承的类型代号为30000, 圆锥滚子轴承为分离型轴承.

11、One should see the processes of growth in distinct and somewhat separable stages.

生长的过程应当看成是有差别的、多少可以分开的几个阶段所构成的.

12、Company's administration and internal control can't be separable.

公司治理与内部控制二者密不可分.

13、Their cups are separable for easy assembling.

外圈可分离, 组装容易.

14、These concepts are separable.

这些概念是可以分离的.

15、The lower part of the lamp is separable from the upper part.

那盏灯的下半部和上半部是可分离的.

16、A scored card including at least one separable part that can be processed after separation.

一种卡片, 至少包括一个可分离部分, 分离后可交付处理.

17、Separable steaming barrel and steaming plate, promising convenient use.

蒸笼与蒸盘采用分离式结构, 使用更方便.

18、Separable colorants are removable with neutral detergents.

色素中含有可剥离色素, 应采用中性洗涤剂.

以上是简答网为您整理的separable怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于separable

的用法、separable的释义、separable的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/separable>

